

**MINISTERIO DE ECONOMÍA Y FINANZAS PAGA
USD 116 MILLONES AL ISSFA**

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) pagó USD 116 millones al Instituto de Seguridad Social de las Fuerzas Armadas (Issfa), para apalancar la liquidez de la entidad y cerrar varios pendientes.

Pese a la difícil situación de las finanzas públicas, por la incidencia de la pandemia del COVID-19 en la caída de los ingresos tributarios y petroleros del Presupuesto General del Estado, el MEF ha avanzado mensualmente con las transferencias hacia el Issfa.

Es así que durante todo este año se ha pagado a esta institución USD 720,8 millones por conceptos relacionados con las asignaciones para el pago de pensionistas, pensiones a cargo del Estado, transferencias para héroes vulnerables, héroes y heroínas, así como aportes.

Más allá del esfuerzo, restan rubros pendientes que se irán cumpliendo de acuerdo a las disponibilidades y planificación de la caja fiscal.

Escriba la palabra "BP" al +593997056959 y guarde el contacto como Ministerio de Economía y Finanzas, para recibir información destacada del MEF.

